

¡Qué guapa estás, Santa Lucía!

La cofradía de Santa Lucía ha querido conmemorar el 1.700 aniversario del martirio de esta santa restaurando el interior de la ermita que lleva su nombre, en la calle Hospital, que fue declarado conjunto histórico-artístico en 1963. Además, ha organizado una serie de misas este mes y en febrero para celebrar el aniversario. Asimismo, desde hoy hasta el próximo viernes se realizarán las XL Horas Extraordinarias, en el año de la Eucaristía. El lunes que viene, día 20, a las 19.00 horas se hará también una misa de aniversario por todos los cofrades difuntos.

FOTO: J.C. BARBERÁ.

